

'Falta el pago de la gasolina'

Lleva alcaldesa de Solidaridad matraqueros y batucada al evento encabezado por el **Presidente** López Obrador

BENITO JIMÉNEZ

SOLIDARIDAD.- La grilla salió a relucir en Playa del Carmen, municipio donde gobierna Laura Beristain, una aliada del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El mandatario celebró que la servidora haya impulsado la legalización de terrenos en la Colonia Luis Donaldo Colosio, un litigio de más de 25 años en ese asentamiento de más de 5 mil lotes.

La morenista, crítica del **Gobernador** de Quintana Roo, Carlos Joaquín González —quien llegó al cargo con la alianza PAN-PRD—, se ha opuesto a las decisiones del Ejecutivo estatal en temas como **seguridad**, el sargazo y los programas sociales.

Pero ayer, tras el paso del huracán "Delta", imperó la calma, y Beristain repartió sonrisas al **Gobernador** durante la tercera visita de López Obrador al municipio.

El **Presidente** contribuyó a la tranquilidad y también agradeció al **Gobernador** su intervención en la regularización de los lotes.

"Es un hombre decente, es un hombre de bien", le dijo.

Sin embargo, el "colmillo" de la alcaldesa salió al paso y presumió una inver-

sión de más de 100 millones de pesos para la remodelación de la famosa Quinta Avenida, lo que tiene cerrados más de 80 locales y en desempleo a trabajadores de distintos servicios.

Indicó que además se trabaja en la modernización del drenaje para evitar que las aguas negras se vayan a las playas.

Además aprovechó su momento en el micrófono para exigir que sea cancelada la concesión del servicio de agua potable a la empresa Aguakan, que obtuvo el contrato para operar en Puerto Morelos, Benito Juárez, Isla Mujeres y Solidaridad desde el sexenio de Roberto Borge.

Parte del mejoramiento urbano y regularización federal, cuyo avance supervisó el **Presidente**, fue el plantel escolar, a donde Beristain llevó matraqueros y batucada, que apoyaron la gestión municipal y protestaron contra Aguakan.

"Somos un municipio en donde todos los días trabajamos transformando, construyendo. Se avanzó, también, en la escrituración de los lotes de la colonia Cristo Rey, y ahora inicia, porque están trazando la estrategia jurídica, adecuada, la mejor, digamos, para que no sea lo

mismo que antes, y la gente no se vaya a enojar, sino que sea el acto del Gobierno federal, que es devolvernos la soberanía tanto con el tema del agua, que es una deuda histórica, que nos tiene privatizada el agua con la empresa Aguakan.

"Estamos muy pendientes, señor **Presidente**, de que el agua vuelva a ma-

nos de la gente, que la pueda operar y que tengamos precios justos, servicio justo; de igual manera que la colonia Luis Donaldo Colosio Murrieta tenga sus títulos de propiedad, eso es súper importante, y que se acabe el lucro y la anarquía en un municipio en el que vivimos 120 nacionalidades de seres humanos", dijo la alcaldesa.

El **Presidente** se hizo una "selfie" con Beristain y caminó hacia las vallas a saludar a los simpatizantes.

Después, la morenista alzó los brazos frente a ellos y les agradeció las porras.

"Nos falta sólo el pago de la gasolina, lo de la comida parece que ya se arregló", señaló un asistente que había transportado a una decena de gritones.

Pero también hubo protestas contra la presidenta municipal. Un grupo de inconformes con su gobierno denunció un presunto des-



Continúa en siguiente hoja

Fecha 12.10.2020	Sección Primera	Página 12
----------------------------	---------------------------	---------------------

vío de recursos en las obras de la Quinta Avenida. Pidieron a López Obrador que no se deje engañar, aunque las arengas de los morenistas apagaron sus reproches.

El **Presidente** anunció apoyos como sea para la entidad por el pasó de la tormenta "Gamma" y el huracán "Delta", así como una **inversión** de unos 10 millones de pesos para los pueblos por donde pasará el Tren Maya.

EJÉRCITO PARA TODO

El **Presidente** López Obrador concluyó una gira de tres días en Chiapas y Campeche, Yucatán para supervisar los tramos 1, 2, 3 y 4 del Tren Maya.

En el municipio de Tinum se vio afectada la vía Mérida-Valladolid, debido

a que ahí se llevó a cabo el evento del tabasqueño.

"No voy a extenderme mucho, porque por esta supervisión se tiene detenido el tráfico y no debemos de causar molestias", aseguró el mandatario al inicio de su discurso.

No obstante, aunque su mensaje duró solamente 16 minutos y el acto se prolongó por una hora y 16 minutos, la carpa y los aditamentos donde se efectuó el **evento** se prepararon desde la víspera, por lo que el cierre de la autopista fue por más de 10 horas.

El acto fue atípico por el discurso del general Luis Sandoval, Secretario de la **Defensa Nacional**.

"Agradezco la oportunidad que me brinda el señor **Presidente** para saludar a la

sociedad mexicana y ratificarle el compromiso social que tiene hoy en día el Ejército y la Fuerza Aérea, este compromiso con el pueblo de **México** para coadyuvar en dos ámbitos importantes en nuestro país: la seguridad y el desarrollo.

"Con esta convicción, en el Ejército y la Fuerza Aérea contamos con una estructura y capacidades para realizar tareas diversas, ya sea en el campo de la **seguridad nacional**, la **seguridad interior**, la **seguridad pública**, o bien, en construcción de obras prioritarias, como lo es en el Aeropuerto Internacional 'Felipe Ángeles', las instalaciones para alojar a la Guardia **Nacional**, las sucursales del **Banco del Bienestar**, entre otras", dijo.

El funcionario hizo suyo

el proyecto de construcción de los tramos 6 y 7 del Tren Maya que unirá a Tulum con Bacalar y Chetumal, y de Bacalar a Escárcega, respectivamente.

En la actualidad, el Fonatur integra los estudios preliminares para que los ingenieros militares inicien trabajos el próximo año.

"El grupo de ingenieros del Ejército (mexicano) designados para esta tarea planearán, desarrollarán y conducirán la obra contratando mano de obra civil local, que se traduce en generación de empleos en favor de la población.

"Siempre actuamos de esta manera y sobre todo dentro del marco de la legalidad con transparencia, y cumpliendo las medidas de austeridad", afirmó el titular de la **Defensa**.



■ Laura Beristain, alcaldesa de Solidaridad, el **Presidente** López Obrador y Carlos Joaquín González, **Gobernador** de Quintana Roo, supervisaron obras de mejoramiento urbano.